

# 炎の子

No.2



2024年4月30日(火)

## ～楽しかった！初めての遠足～

中学校生活が始まってはや3週間がたちました。徐々に中学校生活にも慣れ、軌道に乗ってきていますね。部活動も始まり、校内外で汗を流して練習に励む、すがすがしい姿が見られています。授業は静寂の鐘からスタートし、意欲的に発言している場面が多く、全員でしっかりと取り組んでいることをとても嬉しく感じています。

さて、25日の中学校初めての遠足は、天候に恵まれ最高の遠足日和になりました。出発式の5分前行動や静かに会が始まるのを待つ姿は立派でした。海浜公園に着いてからのレクリエーション、大縄では「せーの！」というかけ声に合わせてみんなで息の合ったジャンプをしていました。途中でひっかかっても、「ドンマイ！」という声かけがどこからともなく聞こえてきていましたね。ジェスチャー伝言ゲームやボール運びリレーでも、相手のことを考え、思いやりの気持ちをもって競技していました。和やかな雰囲気がとても素敵でした。リーダー会の皆さんの出発式、解散式も“さすがリーダー！”と思わせる手際よい進行でした。

1年生178名はこれから卒業するまで一緒に学校生活を送る大切な仲間です。これからいろいろなことがあるでしょうが、お互いに助け合いながら大きく成長してほしいと願っています。もちろん遠足でも、優しく声をかけている人がたくさんいました。この遠足で新しい友達との活動を通して、たくさん学ぶことができ、とてもよい経験ができたと思います。

### 【☆遠足の感想より☆】

私は遠足を通して良かったなと思うことがあります。1つ目は全力でレクリエーションに取り組んで、失敗した人がいても、励ましの言葉をやさしくかけたことです。例えば、伝言ゲームでは相手に伝えるために一生懸命全力で取り組めたし、大縄とびではこれまで失敗してしまった人がいたら、たまに励ましの言葉をかけていたくらいだったけど、今回は失敗してしまったら毎回やさしく、「大丈夫！」と声をかけることができました。

2つ目は思いっきり楽しく遊んだことです。中学生になって初めての行事で、初めて一緒なクラスになった人とも楽しく遊べたので良かったです。これからも仲良くしていきたいです。



順位は2位だったけど、クラスみんなで協力した成果がとても発揮できたいい遠足になりました。

(1組 峯田 侑奈)

春の遠足で心に残ったことが3つあります。1つ目はみんなでレクリエーションを楽しんだことです。特に大縄で協力して1位をとったことです。みんなで声かけや応援ができました。

2つ目はみんなでお弁当を食べたことです。お弁当を食べる時にみんなで話しながら食べたり、お菓子を交換したりできました。

3つ目は帰る時です。帰る時にはヘトヘトだったけど、みんなと話しながら帰れたのでよかったです。

3年生の修学旅行に向けて、これからも行事を楽しみながらメリハリもつけて行事に取り組みたいです。

(2組 表 未空)

私は春の遠足で成長できたことが2つあります。1つ目は時計がなくても先生の指示で素早く行動ができたことです。今までは先生の指示で私が素早く行動できても、他の人が行動できてなかったりしたけど、今回の遠足では学年全体で素早く行動できたので成長できたと思いました。



2つ目はクラスみんなで協力してレクリエーションに取り組んだことです。レクリエーションが協力するものばかりだったので、みんなと協力をする機会が増えてよかったなと思うし、協力をしたことで仲が深まった気がするのでよかったです。これからも素早く行動することや、みんなと協力することがあると思うけど、そのときも今よりも成長して、先生の指示がなくても素早く行動ができたり、もっと全体で成長していくといいなと思いました。

(3組 堀 心葉)

今回の遠足で特に楽しかったのがレクリエーションです。大縄では全員でとびのが大変でした。全員で協力する・信頼関係を築くことをもっとできるように、周りとは接する機会を自分で増やそうと思いました。伝言ジェスチャーゲームでは相手が何のジェスチャーをしているのか、相手にどうジェスチャーして伝えるのか考えて表現



するのが難しかったです。私はもっと相手を思いやる力や表現力などをつけなければならないことがわかりました。リレーでは「ボールを落としてしまったらどうしよう。」と緊張してしまって、リレーに集中できませんでした。自信をもっとつけようと思いました。

今回の遠足でレクリエーションは楽しただけでなく、自分に何が足りないかやその改善法が分かる競技たちでした。考えてくださった先生方に感謝し、大野こまちなみでは同じ班の人と協力して楽しく散策しようと思いました。  
(4組 江幡 実咲)

私は昨日の遠足で友達や先生との距離を縮めることができましたと思います。レクリエーションでは女子のみんなでがんばってきた大縄で、力をしっかり発揮でき、とてもうれしかったです。練習の時よりも動きがそろっていて、気持ちが一つになっていると感じました。リレーでも走っている人を応援している人がいて、あったかいなと思いました。お昼の時もみんなが先生にお菓子をあげていて優しさ遊びがまざったおもしろい光景でした。この遠足で学んだことは声をかけ合うことの大切さです。行き帰りの中での声かけだけでなく、レクリエーションや皆で行動、協力するときに「ナイス!」「がんばって!」と、言われると、あったかい気持ちになると同時にやる気も出てくるということがわかりました。この声かけで友達との距離が縮まった場面もありうれしかったです。これからもクラスで協力しながらがんばっていくことが沢山あると思うけれど、その時はあたたかい声かけをしながら、楽しみながら挑戦して行こうと思います。  
(5組 村山 愛奈)



4月25日に健民海浜公園に行きました。私はレクリエーションとお弁当の時間が楽しかったです。レクリエーションでは1位になれず4位でくやしかったです。大縄では女子10回、男子2回で、女子は体育の時最高記録12回を越せなくて残念でした。ジェスチャーゲームでは始めの人がやったジェスチャーと最後は全然違って、6組は1回も当てることができませんでした。テニスボールリレーではみんなあんまりボールをおとさなかったけど、あんまりいい記録を出せませんでした。お弁当では友達と一緒に弁当を食べて、お菓子を交換したりして楽しかったです。次の遠足もルールやマナーを守って楽しみたいです。  
(6組 植田 優花)



## 《※ゴールデンウィークが始まりました》

中学校生活にも慣れ、落ち着いて生活できていることと思います。その生活のリズムを崩さず、休日であっても「早寝、早起き、朝ご飯」を心がけましょう。せっかくの学び意欲が、体調不良で低下することのないよう願っています。この期間は時間に少し余裕があると思います。普段は忙しくてできなかった趣味や気分転換をするチャンスでもあります。有意義な時間の使い方を考えてみましょう!



### 5月の主な予定

- 5月 2日(木) 授業参観・スクールフォーラム・学年懇談会(2F ファジールーム)
- 7日(火) 8日(水) 美術セット販売(朝)
- 17日(金) 春季大会(部活動に所属している人たちは大会会場での活動になります。)
- 24日(金) 英語検定
- 28日(火) 1学期中間テスト(5教科)

